

藍桐祭反省会(ダイジェスト版)

11月4日に、教職員、文化祭委員の方々と、第71回藍桐祭の反省会を執り行いました。その様子をお伝えいたします。多くの文化祭委員がお集まりください、貴重なご意見、心温まる感想を寄せてくださいました。また、1,687,723円という大きな寄付を目録で原田校長に贈呈できましたことを併せてご報告いたします。ご協力ありがとうございました。～スペースの都合で今回はダイジェスト版でのお届けです。詳細議事録をご覧になりたい方は、後援会ホットメール ko-en-kai@hotmail.co.jpまでお問い合わせください。来年度も引き続きのご協力をお願いいたします。～

日 時：平成29年11月4日 11時10分～12時15分

場 所：ラウンジ

出席者：原田校長、山崎事務長、幹事、文化祭委員

進 行：栗田副会長

1. 西谷会長挨拶

藍桐祭の日は大変お世話になりました。皆様にご協力いただきましたことこの場をお借りして感謝申し上げます。昨年は入場者数が5,555人でしたが、今年は大きく上回って6,240人と発表されております。お手伝いの保護者の方を含めますと約6,500人以上の来場と報告を受けております。本当に皆様のお陰であると思っております。どうもありがとうございます。まず初めにポスターの件でお詫びがございます。幹事と執行部との受け渡しのミスがあり、一時期、皆様が書いてくださった大切なポスターを紛失する問題が起きました。探すまで時間を要し急遽ご対応いただき、本当に申し訳ございませんでした。その点に関しましては、来年度に繋げ、管理をきちんとしていきたいと思っております。

バザーは、生徒数の増加により、教室が第一校舎と第二校舎に分かれてしまいました。移動等でご面倒をおかけしましたが、生徒優先ということでご了承ください。そして多数の保護者、先生方にご協力いただき、多くの献品をいただきまして、本当に嬉しく思っております。焼きそばは、今年度より負担軽減を重視し、フジランドさんに食材のカット等をお願いしました。コストの面でもフジランドさんにご協力頂き、お陰様で思った以上に売り上げも伸びましたし、食数も昨年と変わりなく対応することができました。後援会が家庭科室を使用しなくなったことで、飲食を提供できるクラス数も増え、大きな改善につながったのではないかと思っております。アイス・ドリンクは、天候に左右される売場なので、今年は去年よりも大幅に本数を増やしていたのですが、一日目の売上がとても良く、二日目は急遽、本数を増やすことしましたが、休日にも関わらず伊藤園さんが快く対応して下さいました。そういう関わりをこれからも大切にしていきたいと思います。ラウンジにもたくさんのお客様がいらして下さいました。販売品も割と早くに完売となりましたので、その点もよかったです。入場者の保護者から、「この学校はどんな学校ですか。」「保護者はどういう活動をするのですか。」「勉強はどうですか。」という質問を幹事や在校生保護者の方が受けることもあり、受験生や保護者も興味を持ってくださっていることが分かりました。本日皆様から改善点や様々なお話しをしていただけると思いますが、人はどんどん変わりますし、毎年関わって下さる保護者の方も変わっていきますが、皆さんで学校を支えていくということで、楽しく活動できたらと思っておりますので、引き続きこれからもご協力くださいとおもっています。

2. 会計報告

会計 射和さんより報告（収支決算報告書参照）

3. 目録贈呈（西谷会長より原田校長へ）

￥1,687,723 生徒会へ寄贈



4. 写真撮影

5. 原田校長挨拶

ただいま会計報告に引き続き、1,687,723円のご寄附をいただきました。当日はもちろん事前の準備からこの決算に至るまで、大変なご苦労をいただきまことにありがとうございます。また、ご寄付していただいた大事なお金は大切に使わせていただきたいと思います。ありがとうございます。6,240名の来場者数は、かなりの人数です。どこへ行っても人、人、人でまっすぐ歩くこともできない状況になるということは、本当にすごいことだと思っていますし、ありがとうございます。そして保護者も文化祭の時に皆で和気合い合いと楽しく活動している様子に、外部の方はとても好感をもって見ていらしたそうです。生徒が明るく元気でくつろぐがなくて、保護者も元気で明るくてくつろぐがなくて、教員もまじめに取り組んでいることがあれば、あとことは必然的にうまく回転していくのではないかと思っています。もちろん一つの行事を行えば当然色々な反省も出てくるでしょうし、抜本的な改革というようなことが折に触れて必要になることもあるでしょう。そういうことはきちんと議論し反省した上で、根本の等々力中高の三位一体の美しさを今後もずっと維持していくかななくてはいけないと思っています。5年後10年後の都市大等々力に一層の発展をもたらすべく、頑張ってまいりましょう。何卒今後ともご支援ご協力の程よろしくお願い申し上げたいと思います。本日は誠に貴重なお時間をいただきありがとうございました。

6. 各ブース報告

7. 山崎事務長挨拶

皆様文化祭お疲れさまでした。後援会の皆様を支援するのが私の役目だと思っております。毎年皆様のご苦労には、頭が下がります。皆様の労力を極力省力化し工夫することで何か改善できないかということを、私の方で対応しております。皆様には、活動を通して親睦を深め、楽しんでいただきたいと思っております。何かお気づきの点がありましたら、幹事の方へお伝えいただければ対応させていただきます。本当にありがとうございます。

8. 閉会

第71回 藍桐祭収支報告書

単位・円

ブース	収入	支出	差引収入	備考
バザー	1,100,510	55,362	1,045,148	
焼きそば・フランクフルト	818,300	462,548	355,752	焼きそば 300円×2,063食 フランクフルト 100円×1,994本
アイスクリーム・ドリンク	1,451,500	1,222,485	229,015	アイスクリーム 300円×3,356個 ペットボトル 100円×4,447本
ラウンジ軽食販売	609,050	549,542	59,508	
過不足金	-1,700	0	-1,700	
合計	3,977,660	2,289,937	1,687,723	生徒会へ寄贈

* 支出計は、ブースごとの仕入費用・雑費等の合計になります。
上記の通り報告いたします。平成29年11月4日 後援会会計

新年会

1月20日(土)、二子玉川エクセルホテル東急にて新年会を開催いたしました。

ご多忙の中、学校からは原田校長、二瓶教頭、座間主幹、宮内主幹、山崎事務長、浦田係長の7名にご出席いただきました。また保護者を代表して、クラス委員、文化祭委員、幹事も集い、総勢97名の和やかな会となりました。先生方からは受験や学校の様子のお話を頂戴し、またおいしい料理を囲んでの歓談や恒例のくじ引き大会で大いに盛り上がり、皆さまの親睦も深まることと思います。



くじ引き大会

